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A reunião extraordinária do Conselho Municipal de Meio Ambiente e 1 

Desenvolvimento Sustentável/COMMADS realizada no dia vinte e um de 2 

junho de dois mil e treze, no auditório da Prefeitura, foi iniciada às quatorze 3 

horas e vinte minutos pela vice-presidente, Srª. Maria Inês Paes Ferreira, 4 

abrindo a pauta da reunião, cujo ponto de pauta único foi a realização da 3ª 5 

Conferência Municipal de Meio Ambiente/3ªCMMA. Apresentou a proposição 6 

de data para o evento nos dias 8, 9 e 10 de agosto do corrente ano, sendo 7 

respectivamente, quinta-feira, sexta-feira e sábado. Esclareceu que esta data foi 8 

identificada viável devido ao contexto em que se insere, da obrigatoriedade de 9 

anteceder a 4ª Conferência Estadual, em setembro, aliada aos prazos dados pela 10 

Secretaria Estadual de Ambiente (SEA) para realização das Conferências 11 

Municipais. Ponderou sobre as diversas conferências municipais que estão se 12 

realizando neste período do ano, simultaneamente com as comemorações dos 13 

duzentos anos de emancipação do município de Macaé, em julho. Apresentou o 14 

lema da conferência, “Vamos Cuidar do Brasil”, encaminhado pelo 15 

Ministério do Meio Ambiente, que tem como objetivo a implementação da 16 

Política Nacional de Resíduos Sólidos/PNRS, em seu nível municipal, o 17 

Plano Municipal de Gerenciamento de Resíduos/PMGR. Discorreu sobre os 18 

quatro eixos temáticos propostos: 'Produção e Consumo Sustentável'; 'Redução 19 

dos Impactos Ambientais'; 'Geração de Emprego e Renda'; 'Educação 20 

Ambiental'. Sugeriu um quinto eixo temático específico do município, que 21 

busque atender as diretrizes pertinentes elencadas nas duas conferências 22 

municipais de meio ambiente já realizadas. Sugeriu que no primeiro dia, oito 23 

de agosto, à noite, seja realizada a abertura e a aprovação do Regimento Interno 24 

da Conferência, o que possibilitará otimizar os trabalhos do dia seguinte. 25 

Esclareceu que serão eleitos quatro delegados para representar Macaé na etapa 26 

estadual, de acordo com a classificação do município, como médio porte. A 27 

vice-presidente apresentou as possibilidades de locais para a realização do 28 

evento, sendo escolhido o Centro de Convenções Jornalista Roberto Marinho. 29 

Convocou os conselheiros para fazerem parte da Comissão Organizadora da 30 

Conferência e sugeriu três grupos de trabalho: GT Mobilização, GT Logística e 31 

GT Organização Técnica para desenvolver a metodologia de preparação e 32 

realização da Conferência. Explicou acerca da necessidade de ser composta 33 
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uma Comissão de Organização e convidou os Conselheiros a participar. A 34 

princípio,  se disponibilizaram para compor a supracitada Comissão os 35 

representantes presentes das seguintes instituições e órgãos da Administração 36 

Pública: SEMA,  Agenda 21, SEMED,  FESPORTUR e Guarda Municipal, 37 

gabinete do vereador Marcel Silvano, Associarte, Casa do Caminho e 38 

Instituto Andorinhas; ficando a SEMA com o compromisso de providenciar, 39 

junto ao Gabinete do Prefeito, a publicação oficial da Comissão. Convidou o 40 

Sr. Fernando Marcelo Manhães Tavares, representante da Agenda 21 de 41 

Macaé, para apresentar os tópicos do balanço feito a partir dos relatórios das 42 

conferências anteriores, e este fez uma breve explanação do conjunto de metas 43 

que foram consideradas ainda como importantes demandas do município pela 44 

SEMA, no ano de dois mil e doze, documento que será repassado aos 45 

interessados e aos conselheiros do COMMADS, e que servirá como base para 46 

os eixos temáticos da 3ªCMMA. Esgotado o assunto, a reunião foi finalizada, e 47 

eu, Ingrid Santos Stigger, secretária executiva do COMMADS, laveri, dou 48 

fé e assino a presente ata, junto aos demais conselheiros articipantes.XXX  49 


